



JUVENIL FEMENINA

LEVANTANDO ÁNIMOS

Día 4 de enero de 2016. Polideportivo Juan González Fernández (Roquetas de Mar). Partido disputado a las 16.30 horas, correspondiente a la 2ª jornada de la Copa de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 300 espectadores.

Tras el mal sabor de boca que dejó el empate de la primera jornada las juveniles eran conscientes, tanto de la necesidad de mejorar el estado anímico grupal, como de que aún seguían dependiendo de sí mismas para seguir soñando.

Una vez metidas en competición y habiendo hecho piña en el hotel de concentración las juveniles acudían por segunda vez al Parador para disputar un nuevo partido. Instaladas y cambiadas en el pabellón, ya desde el calentamiento el ambiente era diferente, la intensidad era propia de las grandes citas y con una preparación así la salida tras el pitido inicial fue arrolladora. Mostrando una gran concentración y con las ideas claras, el sistema defensivo planteado por Jorge Ruiz funcionaba y permitía que las nuestras corriesen constantemente, tanto en primera como en segunda oleada, asfixiando según avanzaba el partido, a las murcianas.

Por su parte nuestras rivales eran incapaces de encontrar espacios y a cada minuto que pasaba esta tarea se convertía en un objetivo más difícil de lograr, ya que las madrileñas aumentaban progresivamente su intensidad y la portería custodiada por Reyes se mostraba infranqueable.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016**
Almería



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



El buen juego desarrollado y la actitud mostrada hicieron que las cualidades de este equipo destacasen aún más. Un juego intenso y muy rápido fueron la clave para poder llegar al descanso con una renta significativa (5-20).

A pesar de todo ello, en el descanso Jorge Ruiz-Hidalgo pidió que la intensidad no decayese en ningún momento y recordó la importancia de obtener una buena diferencia de goles en este tipo de competiciones, donde cualquier detalle es importante. La concentración de las madrileñas era tal que no solo mantuvieron el mismo ritmo sino que además consiguieron aumentarlo, con defensas que seguían provocando errores en el ataque de las murcianas y transiciones cada vez más rápidas.

En el juego posicional cabe destacar la actuación de los extremos que gracias a la buena circulación de balón consiguieron anotar 25 de los 45 goles totales. Resultó clave volver a recuperar el juego propio de este equipo y conseguir una abultada diferencia (17-45) para afrontar la próxima final contra Asturias con una importante diferencia de goles en el bolsillo.

Damos la enhorabuena al equipo que ha sabido por si mismo levantar la cabeza y poner soluciones al tropiezo inicial. Demostración de madurez de las mayores de la expedición, dando un buen ejemplo a los jugadores que vienen detrás. Deben seguir por este camino ya que el próximo partido jugamos nuestra primera final ante Asturias. Podemos chicas.



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



Ficha técnica: María de los Reyes (p), Sofía Sánchez (12), María González(-), Lucía Orts (3), Alba Fidalgo (4) Raquel Llopis (-), Aroa Alonso(3), Sofía Bouyfounassen (1), Sandra Ortega (2), Alba Correal (1), María Sánchez (1), Irene Manzanares (4), Celia Casanova (7), Mirian Rodríguez (3), Andrea Montero (p) y Laura Martín (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
MURCIA	1	3	3	4	5	5	7	7	9	12	16	17
MADRID	4	8	11	16	19	20	22	25	29	34	40	45



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



JUVENIL MASCULINO

ESTE ES EL CAMINO

Día 4 de Enero de 2016. Palacio de los Juegos del Mediterráneo-Auxiliar (Almería). Partido disputado a las 13.00 horas, correspondiente a la 2ª jornada del campeonato de España por selecciones territoriales ante unos 175 espectadores.

Segundo partido y seguramente el más importante de grupo, ya que ganando a Euskadi los chicos se aseguraban el pase a cuartos a falta de una jornada.

Las primeras sensaciones antes del comienzo del partido eran de muchísimo nerviosismo. Conscientes de la importancia del mismo, nuestros juveniles supieron canalizar esos nervios y convertirlos en la tensión necesaria para realizar el que hasta el momento ha sido su mejor partido del campeonato.

Esta tensión y concentración fue la que permitió a los nuestros salir lo suficientemente entonados como para superar a la férrea defensa vasca mediante rápidas circulaciones de balón, que con paciencia terminaban por generar espacios y claras situaciones de lanzamiento. Si los vascos se mostraron intensos en defensa los madrileños sentaron cátedra con un repertorio de disuasiones, contactos, salidas y robos de balón, que apoyados en una portería que siempre aporta, consiguió dejar a Euskadi en 5 tantos en los primeros 25 minutos.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



Tras la exhibición de la primera parte los juveniles no bajaron el ritmo e hicieron del segundo periodo todo un monólogo, en el que los chicos salieron con más ganas de defender incluso, y en la que los vascos veían como sus opciones de sacar algún punto se esfumaban con cada segundo que pasaba.

Todos los chicos sumaron para que al final nos lleváramos el partido 37-22. Con este resultado y con el del partido anterior en el que Navarra consiguió la victoria ante Castilla, los chicos a falta de una jornada obtienen la primera plaza de grupo asegurada, esperando saber ya a nuestro rival en cuartos después del partido contra Castilla y León

Ficha técnica: Adrián Torres (p), Gonzalo Feijoó (2), Carlos Rodríguez (5), Víctor Enebral (1), Álvaro Olivares (1), Jaime Gallardo (10), Alionky Daniel Mota(4), Gonzalo de Alfonso (), Víctor Sánchez de la Roda (1), Ignacio Sardinero (1), Ignacio Cabrero (2), Antonio Ortega (3), Santiago Echevarría(2), Carlos Van Woerkom(2), Miguel Nuñez (3) y Roberto Marcet (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
MADRID	1	4	6	11	13	17	21	22	25	28	32	37
EUSKADI	1	2	3	4	5	8	10	11	12	16	17	22





Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



CADETE MASCULINO

NO APTO PARA CARDIACOS

Día 4 de enero de 2016. Pabellón de deportes de la ciudad de Almería. Partido disputado a las 11:15 horas, enfrentando a las selecciones de Madrid y Comunidad Valenciana, correspondiente a la 2^a jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 150 espectadores.

Llegó el segundo día del campeonato y nuestros cadetes se enfrentaban a un nuevo reto con las mismas ganas e ilusión que el partido del día anterior. Los chicos se trasladaban en el autobús con una gran concentración y con la seguridad en sí mismos por las nubes tras el buen partido realizado en la primera jornada.

Ya en el vestuario, el técnico Ignacio Moyano daba las últimas premisas a sus jugadores y les inyectaba una dosis de motivación con una de sus charlas que provocó que los chicos saliesen como motos al 40x20.

Tras el pitido inicial de los colegiados, el encuentro comenzó de una manera un tanto incierta. La selección madrileña, que jugaba de forma muy elaborada, generaba buenos espacios que favorecían situaciones claras de lanzamiento, pero a diferencia de la primera jornada este no sería un día donde brillase la eficacia de nuestros jugadores. Con un desacerto generalizado los valencianos no perdonaron y marcaron la diferencia alcanzando rentas que los de Nacho Moyano no conseguirían neutralizar hasta ya pasado el minuto 25 del primer tiempo.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



En el descanso, con empate a 11 en el marcador, los chicos recibieron otra charla del técnico madrileño que consiguió que el ambiente en el vestuario no pudiera ser mejor, pues pese a no sumar todos los goles que les hubiera gustado, el trabajo previo era impecable. Los chicos salieron de nuevo a pista con ganas de comerse el mundo.

Al comienzo del segundo periodo los valencianos sorprendieron con una salida en tromba que eclipsó a los nuestros y que obligó a nuestro seleccionador a pedir un tiempo muerto en el que corregir diversas situaciones que no hiciesen de este un partido cómodo a los valencianos. Aunque los resultados tardasen en llegar, finalmente lo hicieron, y en el minuto 50 los nuestros equilibraban el partido para hacer de este partido un espectáculo no apto para cardiacos

El constante intercambio de goles que mantenía el empate hasta el minuto 59 hacía que los espectadores no pudiesen permanecer en sus asientos y menos aún cuando con la última posesión y tras tiempo muerto madrileño el internacional lateral izquierdo Jorge Maroto sacó a pasear su brazo para clavar el gol definitivo por la escuadra del palo largo. El imparable Marotazo, a escasos segundos del final, otorgaba una victoria más para los cadetes que consiguen así el primer puesto de su grupo y afrontan con mayor tranquilidad la última jornada de la fase de grupos ante Castilla la Mancha, a las 11:15 en el pabellón de deportes de la Universidad de Almería





Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



Ficha técnica: Sergio Moreno, Guillermo Álvarez (2), Jorge Maroto (3), Sergio Pérez (9), Pablo Prado (p), Julián Mogín (3), Fernando Nevado (4), Pedro Rodríguez (P), Mario Crespo (2), Guillermo Varas, David Santos (1), Arturo Hernández (2), Jorge Salgado (1), Ricardo Estaire (1), , Javier Bonilla, Hugo Monelo.

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
C. VALENCIANA	3	5	7	8	9	11	15	18	21	23	24	27
MADRID	1	4	6	7	9	11	12	17	20	23	25	28



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



INFANTIL FEMENINA

SEGUIMOS SUMANDO

Día 4 de Enero de 2016. Polideportivo Municipal de Viator (Almería). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a la 2ª jornada de la fase de grupos. Aproximadamente 50 espectadores en la grada.

Tras la trabajada victoria ante la C. Valenciana en el debut de ayer en Almería, las más pequeñas de la expedición iniciaban la segunda jornada madrugando nuevamente y con la vista puesta en el que sería su segundo rival, Canarias.

Adaptadas ya al horario, las madrileñas inciaban con buen pie su segundo encuentro pese a las dificultades que mostraba el rápido juego del rival, que por momentos desconcertaba a las nuestras. Desde el comienzo del partido las chicas de Feito supieron aprovechar sus ocasiones para crear sus primeras rentas y aunque en líneas generales conseguían marcar el ritmo del partido, el juego canario ponían en dificultades a las nuestras y hacía que no fuese un partido cómodo.

Toda esta mezcla de sensaciones provocó que las insulares, aprovechando una racha positiva, consiguieran acortar distancias en el marcador, colocándose a tan solo dos tantos. Situación que no escapó al control del seleccionador canario, que inmediatamente solicitó tiempo muerto para dar las instrucciones precisas a sus chicas con vistas a seguir recortando distancias y de paso tratar de sembrar dudas en las madrileñas.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



Tras el tiempo muerto del canario llegó el de Alberto Feito, que como si de una partida de ajedrez se tratase decidió mover ficha después que su oponente para realizar correcciones tácticas que anulases el planteamiento del canario y de paso sirviesen para enchufar a unas infantiles que se mostraban inconstantes.

Con estos cambios en marcha el equipo conseguían algo más de estabilidad y una renta de +6 al descanso (9-15). Desafortunadamente la marcha a los vestuarios no sentó bien a las madrileñas, que salieron a disputar los segundos 25 minutos, algo despistadas e imprecisas.

Como durante todo el partido las canarias no perdonaban una mala racha madrileña y con un parcial de 3-0 obligaban a solicitar un tempranero time out, que volvió a resultar bastante productivo para nuestros intereses y que permitirían a la postre alzarse con la segunda victoria del torneo.

Buen trabajo de las niñas que ha permitido poder otorgar minutos a cada una de las dieciséis que componen esta selección.

Mañana último partido de la fase de grupos contra la selección de Asturias a las 13:00 horas en el Pabellón Municipal de Viator. Os esperamos.



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



Ficha técnica: Carlota González (p), Lucia Sacristán (3), Kenya Casía (4), María García (4), Irene Torres (2), Laura de la Iglesia (3), Alba Guerras (2), María Higuero (4), Andrea Iguacel (1), Lucia Expósito (1), Aroa Casía (-), Paula Manso (5), Nerea Canas (-), Claudia Canas (1) , Andrea Hernández (-) y y Marta Enajas (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'
CANARIAS	1	4	5	7	9	13	14	14	15	17
MADRID	2	6	8	11	15	15	19	24	28	30



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



INFANTIL MASCULINO

VICTORIA SUFRIDA ANTE VALENCIA

Día 4 de Enero de 2016. Polideportivo Distrito Los Ángeles (Almería). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a la 2ª jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 220 espectadores.

Tras poner los pies en la tierra y saborear lo que es jugar un CDE, los madrileños salieron al campo con las ideas muy claras y con los nervios ya olvidados. Nuestra dura defensa, junto a la claridad mostrada en ataque, tanto en penetración hasta 6m, como en el lanzamiento exterior, obligaban al preparador valenciano a pedir un tiempo muerto tras menos de 5 minutos de partido debido al parcial de 0-4 encajado.

El tiempo muerto visitante resultó insuficiente y el parcial siguió creciendo a medida que transcurría el partido, en gran parte gracias a las intervenciones en portería de Jefferi, que en coordinación con su defensa contaban todas su acciones por aciertos, tanto por las paradas como por los blocajes realizados desde la zona central. Esta intensidad fue la que propició que jugadores como Jaime Fernández pudiesen correr con terreno libre por delante y tuviesen opciones claras de lanzamiento en la primera y la segunda oleada.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



Con un resultado de 14-6 a favor y pese a las advertencias de Pablo Portela en el descanso, nuestros chicos salieron en la 2^a parte más relajados de lo debido, y si le añadimos que arrancamos el segundo periodo con 2 excluidos, el resultado es catastrófico. En un parcial de 5 minutos los valencianos lograron recortar distancias, anotando en este parcial los mismos goles que en toda la 1^a parte.

Por suerte el preocupante parcial valenciano se quedó en un espejismo que no hizo que ninguno de nuestros chicos dudase y que permitió poco a recuperar un nivel similar al de los primeros 25 minutos. Finalmente primera victoria madrileña con un +3 a favor que de no ser por falta de intensidad tras el paso por vestuarios podría haber sido mayor.

Hoy conseguimos dos puntos importantísimos que nos aseguran disputar 4^{os} de final. Mañana nuestro último partido de fase contra la selección de Aragón, en la que conoceremos el puesto en el que nos clasificamos. Primordial lograr la victoria mañana tratando de alcanzar el nivel del primer tiempo.

Ficha técnica: Jefferi Amos (p), Adrián Jiménez (1), Jorge de la Fuente (2) , Javier Rodríguez (1), Mario Nevado (4), Jaime Fernández (6), Nicolás Cardoso (3), David Medina (1), Luis Aybar (-), Adelardo Ortega (1), Adrián Trejo (1), Guillermo Leceta (-), Sergi Navalón (-), Adrián Martínez (1) Mario Rodríguez (-), y Jaime Romero (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'
MADRID	4	7	10	12	14	15	17	18	20	21
C. VALENCIANA	1	2	3	4	6	9	12	15	17	18

